

LINGUIZZETTA

L'œuvre de Francisco Maturana

En résidence à Linguizzetta dans le cadre du festival Popularte, l'artiste chilien Francisco Maturana a livré une œuvre magnifique. L'orange, ce soleil de l'hiver, symbole de la Méditerranée, dont les fleurs de l'arbre embaument la plaine que domine le village. La châtaigne, ce fruit qui a nourri des générations de Corses et dont les arbres majestueux forment un collier autour de Linguizzetta. L'œuf, pour symboliser la fertilité et le renouveau que nous souhaitons pour nos petites communautés villageoises.

